

# La inactividad de Bioenergy

No hemos asimilado el impacto de la crisis en la planta Bioenergy, un gran esfuerzo agroindustrial.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada

Por: **Cartas del lector** | 01 de julio 2020, 06:09 p.m.

Señor director:

Los colombianos, inmersos en los temas de la pandemia, no hemos asimilado el impacto de la crisis en la planta de etanol Bioenergy, un gran esfuerzo agroindustrial en la altillanura del departamento del Meta que naufraga en medio de la necesidad de su funcionamiento.

## Temas relacionados

CARTAS DEL LECTOR JUN 30

**La lección de Guayaquil**

CARTAS DEL LECTOR JUN 30

**Rehabilitación y trabajo para detenidos**

CARTAS DEL LECTOR JUN 29

**La ocupación del transporte**

Colombia demanda al año 726 millones de litros de etanol carburante para mezclar con la gasolina y produce localmente 450 millones, procedentes de la caña de azúcar. Los restantes 276 millones, procedentes de maíz, debe importarlos de EE. UU., donde es un 40 % más barato por los subsidios a este grano. ¿Por qué no podemos manejar las variables económicas que nos hacen poco competitivos y, a la vez, dependientes del mercado internacional?

El día que haya una crisis en la producción de maíz en ese país, sufriremos y pagaremos las consecuencias de la falta de política de cobertura para los requerimientos nacionales. Seremos otra Venezuela, pero vamos a satisfacer la inmensa voracidad de un sector minoritario al que no le importa el desarrollo local, sino la solidez de sus bolsillos. *Carlos Julio Bonett Locarno*

## El sacrificio del personal de la salud

Señor director:

No veo las cifras del personal de la salud que ha pagado con sus vidas o ha sufrido el coronavirus en nuestro país. Seguramente hay un buen número de familias de estos valerosos profesionales en duelo. El último fue el médico Heandel Rentería, en Chocó. Paz en la tumba de este joven galeno que trabajaba con dedicación y mística en una de las zonas más deprimidas y olvidadas por los gobiernos durante muchos años.

Gracias a todos los que se dedican a salvar vidas. Ellos realizan el trabajo más humano y respetable del mundo. Ojalá después de esta crisis de la humanidad los tengan más en cuenta. *Lucila González de M.*

## El racismo sigue

Señor director:

En Estados Unidos, el pueblo se manifestó celebrando el 155.º aniversario de la abolición de la esclavitud. Sin embargo, la triste realidad es dramática: el racismo, la opresión y la violencia siguen clamando justicia en todo el mundo. La insensatez, soberbia y falta de humanidad continúan siendo el pan de cada día. Ante Dios todos somos iguales, pero lo cierto es que se sigue abusando de los ciudadanos de raza negra, los afrodescendientes, indígenas y líderes sociales. Lo vemos palpable en nuestro país: el departamento más olvidado y pobre es el Chocó, pero el Estado y la sociedad continúan impasibles, privilegiando a quienes desprecian a sus hermanos más vulnerables. *Campo Elías Ardila Cardozo*

## Que sea de trocha ancha

Señor director:

Por las noticias del 25 de junio nos enteramos de que el presidente Duque firmó el contrato para la construcción del tren entre Facatativá y Bogotá, lo cual nos alegra a todos. Ojalá los técnicos o asesores e interventores exijan que el tren sea por vías de trocha ancha, pues de lo contrario no estaríamos haciendo nada objetivo, construyendo sobre un enriellado que tiene más de 50 años. *Gabriel Vanegas Cantor*

*El Foro del Lector no publica cartas abiertas ni dirigidas a un tercero. Las cartas no deben tener una extensión mayor de 200 palabras y estarán sujetas a edición por razones de espacio. En ellas se deben incluir la dirección y el teléfono del autor. Las cartas pueden enviarse por correo a la Dirección de EL TIEMPO, avenida calle 26 n.º 68B-70, Bogotá, D. C. Por fax, al número 294-0210 y por correo electrónico a: opinion@eltiempo.com.co*

## Otros opinan

**Vladdo**

**Restaurantes, en la olla**

Las polémicas públicas entre la Presidencia y la Alcaldía sólo sirven para sembrar más ansiedad.

**Propuestas judiciales del Procurador**

El proyecto de ley, dirigido por Fernando Carrillo, busca la desconcentración en la justicia.

**Poncho Rentería**

**Crece, crece la audiencia... y el virus**

Crece, crece la audiencia pidiendo que el país reanude tareas para no irnos al precipicio económico.

**Alfonso Gómez Méndez**

## Descubre noticias para ti

**GENTE** 4:14 PM

Así funciona el collar de la Nasa que ayuda a prevenir el coronavirus

**CIENCIA** 6:51 PM

Hallan efectos negativos de covid-19 en la sangre de algunos pacientes

**BOGOTÁ** 11:05 AM

Investigan presunto 'falso título' de importante funcionaria del IDU

**CONTENIDO PATROCINADO**

JULIO 01 DE 2020

Inscríbese al Foro Virtual sobre nuevas formas de trabajo

## Empodera tu conocimiento

**IVÁN DUQUE** 06:01 P.M.

**Duque le agradece a EE. UU. por donación de ventiladores al país**

**INCAUTACIÓN COCAÍNA** 05:40 P.M.

**Incautan 7,5 toneladas de coca, el cargamento más grande en pandemia**

**CHOCÓ** 04:37 P.M.

**Opinión: el Chocó, ¿estigmatización o verdades dolorosas?**

**CORRUPCIÓN** 03:55 P.M.

**Habla el abogado que destapó audios clave de la 'ñeñopolítica'**

## Nuestro Mundo

**COLOMBIA** INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA

**SANTANDER** 05:57 P.M.

**Periodista denuncia que soldados abusaron de ella y su mamá embarazada**

La comunicadora relata que tenía cinco años cuando ocurrieron los hech ...

**ALCALDÍA** 05:30 P.M.

**Video: así avistaron en Medellín a un oso hormiguero y a un puma**

**MEDELLÍN** 05:43 P.M.

**Cierran campus de la Universidad Nacional sede Medellín por caso covid**

Se trata de un trabajador que empezó a tener síntomas el pasado fin de ...

**DISIDENCIAS DE LAS FAR** 05:06 P.M.

**Cayó alias Arturo, disidente que aterrizzaba al sur del Tolima**

**BARRANQUILLA** 05:04 P.M.

**En Barranquilla las EPS niegan pruebas Covid-19 a usuarios**

## Horoscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



## Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



## RECOMENDADOS



JOSÉ BARROS, EL COMPOSITOR DEL RÍO



MÚSICA DE CUERDAS, LAS CANCIONES QUE NOS UNEN



LA MÚSICA VALE MÁS QUE EL ORO

## MÁS CARTAS

JUNIO 30 DE 2020

### La lección de Guayaquil

Esta pandemia no es un juego, todos estamos expuestos. Aprendamos de la situación de Guayaquil.

JUNIO 30 DE 2020

### Rehabilitación y trabajo para detenidos

La represión no sirve para nada, la educación y el trabajo sirven para todo.

VER MÁS CARTAS